Raclettes ziehen immer



Am Donnerstag, den 12. September hat sich eine recht ansehnliche Schar des PV Wallis/Valais zum beliebten Raclettes-Essen in Ardon getroffen. Dieser Anlass läuft eigentlich seit Beginn unter dem Namen "Ardon", dies obwohl die dazu benützte Mehrzweckhalle eigentlich auf dem Gebiet der Gemeinde Vétroz (Nachbargemeinde von Ardon) liegt.

Die beiden Gemeinden liegen am Alpensüdhang auf der nördlichen Talseite des Rhonetals. Die Rhone bildet die südlichen Gemeindegrenzen, im Westen wird die Grenze durch die Lizerne gebildet, entlang deren Schlucht sich die Gemeindegebiete wie Finger weit nach Norden ausdehnen. Rebberge am Sonnenhang des Rhonetals prägen die Landschaft.

Den mittlerweile beliebten Anlass haben wir wie immer mit einem Stehaperitif gestartet, gefolgt von einem kleinen Voressen in Form eines Schinken/Melonentellers. Ohne grosse Zwischenräume folgte der "Hauptakteur" Raclettes bis keiner mehr mag, ergänzt durch Dessert und Kaffee. Der äusserst günstige Preis von Fr 20.- mag im Hintergrund etwas an der Teilnehmerzahl mitgeholfen haben, im Vordergrund standen aber eindeutig die Gemütlichkeit und die Wiedersehensfreude.

Zum Abschluss bitte unsere beiden Weihnachtsfeiern nicht vergessen: Dienstag, den 03. Dezember in der Stadthalle von Martigny. Donnerstag, den 12. Dezember in Brig Weihnachtsfeier im River Side

Vielen Dank an das bewährte Küchenteam, unsere beiden Raclettes Streicher (siehe Foto) und alle anderen, die mitgeholfen haben diesen schönen Tag zu gestalten.

Gruss und macht's gut: Euer Sekretär Peter Rolli